

Football/Après les matchs de préparation d'Arsenal Comment pourrait jouer Aubameyang

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

DES son arrivée à la tête des Gunners, Unai Emery a souhaité rompre avec l'héritage de vingt-deux ans de règne d'Arsène Wenger. A commencer par le système tactique. Pour cela, Emery a décidé que son équipe évoluerait principalement en 4-3-3. Une idée qui ressemble furieusement à celle développée l'année passée au Paris Saint-Germain. L'entraîneur espagnol a donc annoncé la couleur : il combinerait ce déploiement avec un 4-2-3-1. Ce sont

les deux principaux systèmes qu'il travaille depuis son arrivée et auxquels ses joueurs vont devoir s'adapter.

Et on peut dire qu'il a tenu parole, si on se penche sur les trois dernières rencontres d'Arsenal disputées lors de l'International Champions Cup. Contre l'Atlético Madrid et le PSG, ses hommes ont évolué en 4-2-3-1. Ils ont perdu contre les Colchoneros (matelassiers en espagnol) et ont facilement vaincu la pépinière parisienne. Face à Chelsea, le choix s'est porté sur le 4-3-3. Au final, les Gunners se sont imposés aux tirs au but 1-1, tab 6-5). Pierre-



Photo : D.R./L'Union

Aubameyang pourrait être l'atout n°1 d'Arsenal cette saison.

Emerick Aubameyang est donc prévenu, il devra trouver le moyen de briller une nouvelle fois cette saison.

En effet, durant ces trois matchs, PEA n'a inscrit aucun but et seulement donné une petite passe décisive. Mais les enseignements sont ailleurs. Aubameyang, comme on l'a vu contre le PSG et Chelsea, pourrait bien être l'attaquant de pointe des Gunners cette saison. Même s'il peut dépanner sur le flanc gauche. Cette polyvalence pourrait donc lui assurer, s'il ne se blesse pas trop, une place de titulaire durant une bonne partie de la saison. Tout en

compliquant celles du jeune Nigérian Alexander Chuka Iwobi (qui occupe de plus en plus le côté gauche) et d'Alexandre Lacazette qui se sent bien devant. Au point qu'il a permis à Arsenal de revenir contre les Blues dans le temps additionnel. En Angleterre, le championnat reprend ses droits dans quelques jours. Pour ses deux premiers matchs, Arsenal va croiser le fer avec Manchester City (12 août) puis Chelsea (18 août). Ces deux chocs devraient définitivement déterminer la position de PEA dans le système concocté par Unai Emery.

Football/France/Ligue 2

Autchanga peut s'imposer à Niort

S.A.M.
Libreville/Gabon

TRANFERE de Mounana aux Chamois niortais Football Club en mai dernier, le milieu de terrain Louis Ameka Autchanga est entré en cours de jeu contre le Red Star (1-2) et a un peu contribué à la première victoire de sa formation. Ses onze petites minutes lui ont néanmoins permis de goûter, moins de trois mois après son arrivée, à son premier match en Ligue 2. Quelques minutes qui semblent avoir plu au coach niortais Patrice Lair.

Ligue 2) aujourd'hui, Lair a fait appel à un groupe de dix-huit joueurs dans lequel se trouve le milieu gabonais. Un ensemble qui n'est pas loin de ressembler à celui choisi le week-end passé contre le Red Star et qui laisse deviner une volonté de miser sur l'offensive. Ce qu'avait déjà indiqué Lair après la victoire contre le Red. "C'est toujours bien de débiter par une victoire, surtout face à une équipe qui a fait un bon match. On aurait pu éviter ce but encaissé, mais c'est encourageant. Ça me conforte dans ma manière de travailler. J'avais pris 16 joueurs, avec un banc uniquement offensif. Ça nous réussit ce soir. Mais on sait que ce sera dur. Il y a encore beaucoup de travail. Il y a un match important ven-



Photo : Wilfried MBINAH

Ameka Autchanga sous ses anciennes couleurs.

dredi prochain pour confirmer, face à Clermont. Il faut continuer pour se donner les moyens d'exister dans ce championnat. Parfois, on manque de maturité. Il faut progresser. Mais le groupe avance bien", a signifié le coach niortais.

A Autchanga de saisir sa chance à chaque fois qu'elle lui sera donnée par les Chamois niortais qui sont actuellement quatrième de L2.

Le groupe niortais contre Clermont aujourd'hui :

Allagbé, Maddaloni - Dacosta, Lapis, Conte, Paro, Kilama, Bena, Louiserre, Bourhane, Lebeau, Jacob, Leautey, Djigla, Autchanga, Koyalipou, Vion, Dona Ndoh.

Arts martiaux/Taekwondo/Préparation du championnat d'Afrique centrale zone 4

Le Comité de normalisation publie une liste de 75 athlètes

S.A.M.
Libreville/Gabon

LE Comité de normalisation de la Fédération gabonaise de taekwondo a annoncé, il y a quelques heures, le regroupement de 75 taekwondoïstes pour préparer le prochain Championnat d'Afrique centrale zone 4 de taekwondo, du 24 au 30 septembre à Yaoundé

(Cameroun). Les athlètes retenus seront répartis dans les quatre catégories choisies par le Comité. On retrouve donc 25 Senior hommes, 16 Senior dames, 13 Junior hommes et 21 Junior dames. Leurs entraînements, ont affirmé les responsables de la fédération, se dérouleront trois fois par semaine (lundi, mercredi et vendredi) au gymnase du Prytanée. Les Juniors seront placés sous l'autorité des maîtres



Photo : Arisfide Moussavou

Aymar Nzamba et Nguema Ondo. Les seniors seront suivis par les maîtres Claude Boulon et M'Ve Asoghoh.

Cette liste ne manque pas de soulever de nombreuses questions. Si le fait de participer à des compé-

titions internationales sans championnats nationaux sera forcément soulevé dans les prochains jours, une autre interrogation relative à la composition de cette présélection ne peut être mise de côté. En effet, seules deux provinces (Es-tuaire et Ogooué-maritime) composent le groupe présenté par la Coordination technique du Comité de normalisation. Alors qu'il existe plusieurs autres ligues provinciales.

La liste et la préparation des sportifs risquent de soulever plusieurs interrogations.

Football/Portugal

Casillas veut " terminer sa carrière " au FC Porto

AFP
Lisbonne/Portugal

LE gardien espagnol Iker Casillas (37 ans), à qui il reste une année de contrat

avec le FC Porto, a déclaré vouloir "terminer sa carrière" dans le club portugais. "J'aimerais terminer ma carrière au FC Porto, aller jusqu'au bout de mon contrat", affirme l'ancien portier du Real Madrid dans une interview accor-

dée jeudi à la chaîne publique RTP. "Ce serait bien de n'être lié qu'à peu de clubs dans ma carrière. J'ai passé une grande étape de ma vie au Real Madrid, qui est le meilleur club de l'histoire, mais je suis venu au Portugal dans une équipe

forte comme le FC Porto et ça me rend très heureux", a-t-il ajouté. En mai, l'emblématique gardien de la Furia Roja avec laquelle il a remporté la Coupe du Monde en 2010 et a été sacré champion d'Europe à deux re-

prises (2008, 2012) avait prolongé son contrat d'un an avec le club du nord du Portugal, juste après le sacre des Dragons en championnat. En disputant à nouveau la Ligue des champions cette saison sous les couleurs du

FC Porto, épreuve qu'il a déjà enlevée trois fois avec la Casa Blanca (2000, 2002, 2014), Casillas aura l'occasion d'améliorer le record d'apparitions en compétitions européennes qu'il détient avec 178 rencontres disputées.